



石巻専修大学はPepper社会貢献プログラムに参加しています

本学と石巻市内の高校、企業が連携して地域の人材育成と活性化を目指す高大連携プロジェクト。今年度は「Pepper(ペッパー)社会貢献プログラム」「こめぼこ商品化プロジェクト」「復興まちづくり情報交流館プロジェクト」が活動している。

本学と3高校(ソフトバンクグループ(東京都)が連携し、人型ロボット「Pepper」を使って社会の課題解決に取り組む「Pepper社会貢献プログラム」は、11月11日にイオンモール石巻で活動紹介イベントを開いた。

経営学部・舛井道晴ゼミは、石巻市立桜坂高校

石巻ライズに挑戦する学生

を多くの人に知つてもう

どもをサポートする学生

Pepper社会貢献プログラム

3プロジェクトが活動紹介

石巻専修大学

・[石巻専修大学]ホームページ・<https://www.senshu-u.ac.jp/ishinomaki/>

石巻専修大学
広報係
TEL 0986-8580
宮城県石巻市
南境新水戸1番地
TEL 0225-22-7717(直)

2018年4月をす
創立30年ま
迎え

市内の高校、企業と連携

本学と石巻市内の高校、企業が連携して地域の人材育成と活性化を目指す高大連携プロジェクト。今年度は「Pepper(ペッパー)社会貢献プログラム」「こめぼこ商品化プロジェクト」「復興まちづくり情報交流館プロジェクト」が活動している。

本学と3高校(ソフト

バンクグループ(東京

都)が連携し、人型ロボ

ット「Pepper」を

使って社会の課題解決に

取り組む「Pepper社会貢献プログラム」は、11月11日にイオンモ

ール石巻で活動紹介イベ

ントを開いた。

経営学部・舛井道晴ゼ

ミは、石巻市立桜坂高校

の生徒と開発した石巻の

うことの重要性を感じた」と話した。

情報発信アプリを紹介し、Pepperとのや

り取りを実演した。土井

悠太郎さん(経営3・宮

城県東北学院高)は「P

epperが伝えること

で、地域の魅力を知つて

もらえる。今回は一緒に

参加した理工学部の活動

を知ることができ、刺激

になった。今後は経営学

部ならではの見せ方を考

えた」と振り返った。

理工学部・高橋智研究

室は石巻工業高校の生徒

との活動を発表。高橋研

究室が開発したアプリ

「防災クイズ」を来場者

に体験してもらった。照

井和成さん(理工4・宮

城県仙台高等専門学校)

は「多くの方に楽しんで

いただき充実したイベン

トになつた。興味を持つ

てもらえたうれしい」。

石巻工業高校とコミュニケーションツールと

ニケーションアプリ作り

に取り組む、理工学部・

佐々木慶文研究室の伊藤

ユニアケーションツールと

して活用することを考え

ており、地域の方の協力

が必要になる。取り組み

を多くの人に知つてもう

ともをサポートする学生

をサポートする学生

をサポートする学生